



## **El Tren Maya, costoso e inviable proyecto presidencial: Saúl Téllez**

A nombre del Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados, el diputado Saúl Téllez señaló que el proyecto ferroviario del Tren Maya presenta un sobre costo que ya rebasa en un 90 por ciento de lo planteado. El legislador panista afirmó que al darle la categoría de obra de seguridad nacional al Tren Maya el Gobierno de México busca evadir el cumplimiento de la ley.

[https://drive.google.com/file/d/1N6NE\\_ZDbpqtG6qHYB5897q41AJU2bWLy/view](https://drive.google.com/file/d/1N6NE_ZDbpqtG6qHYB5897q41AJU2bWLy/view)